

9月の園だより



朝夕の虫の声や吹く風に、秋の気配を感じる頃となりましたが、日中は残暑の厳しい日が続いています。これからは夏の疲れが出て体調が崩しやすい時期ですので、無理をしない様に早寝・早起きを心がけ規則正しい生活を送りましょう。



7月21日から始まったプール保育も、あっという間に終わりを迎えました。プール遊び当初は、水着を見て欲しくて『先生！これ買って貰ったの。』『可愛いでしょ♪』と嬉しそうに見せてくれる子ども達。暫くはファッションショーが開かれていました。着替えの時間は大忙し！子ども達は水着を出して、脱いだ服を袋に入れて、水着を着ているうちに、『あれ？誰の（服）？』『ズボンがない。』と宝探し、いや服探しになる事もしばしば。日を重ねていくうちに、着替える手順も覚え、自分で出来る事も増え、とっても上手になっていきました。

準備体操をしてプールへ出発！入水前のシャワーは冷たくて涙する子どももいましたが、今では笑って『冷たい！！』と我慢出来る様になりました。大きなプールに入ってもへっちゃらな子ども達。まずは体を水に慣らす為、手・足・お腹・胸…と水をかけていると、我慢しきれず、バシャバシャ遊びになり、気づけばシャボンと水に座り、水遊びが始まっていました。初めは水につかれなかった子どもも、保育士のトンネルをくぐったり、ワニ歩きや動物に変身する事により、水と仲良くなる事が出来ました。また、顔に水がかかると泣きそうになっていた子どもは、自分の手で顔がブルブルとふける様にもなりました。日々出来る様になっていく子ども達をみて、成長したなあ…と嬉しく感じた保育士です。手作りのペットボトルのシャワーで遊んだり、スズランテープで作ったお花を容器いっぱいにつめる子ども、魚を泳がせる子ども、バシャバシャ保育士に水をかけて大笑いする子どもと、様々な様子でプール遊びを満喫する子ども達でした。



くま組の保護者の皆様へ

給食中、こぼさず上手に食べられるようになってきた子ども達。9月1日より、給食のナフキンを使用しますので給食袋に入れてお持ちください。また、給食用のエプロンは使用しません。ただし、カレーライス・ハヤシライスの時のみ使用しますので、お持ちください。ご家庭でも幼稚園に向けて少しずつ取り組んでいきましょう。

☆お願い☆

9月に入ってもまだまだ暑い日が続く事が予想されます。戸外遊びの後に、シャワーをして汗を流し、清潔に保っていききたいと思います。

- ☆持ち物
- ・プールバック
 - ①バスタオル
 - ②着替え一式
(ビニール袋等に入れて)

カラー帽子も定期的にお持ち帰りいただき、洗濯をお願い致します。週末には必ずお持ち帰り下さい。

発行：平成27年9月
石橋文化わくわく保育園



9月

う た：とんぼのめがね
リミック：ふね



いつまでも、お元気で いてください！！



9月21日の敬老の日で、大好きなおじい様おばあ様に心を込めて“しおり”のプレゼント作りをします。

9月17日にプレゼント2つを持ち帰りますので、子ども達が作った可愛いプレゼントを持って、おじい様おばあ様のお家に届けてみてはいかがでしょうか？きっと、満面の笑みでお喜びいただけるのではないかと思います。

9月の行事予定表

- 1日(火) 出席ブック返却日
敬老プレゼント作り(ひつじ・あひる組)
(くま組)
- 2日(水)
- 3日(木) 9月生まれの誕生会
- 7日(月) 9月の壁面作り(くま組)
- 8日(火)
- 15日(火) 避難訓練
- 24日(木) 身体測定
- 30日(水) 出席ブック預かり日



♪お知らせ♪

佐藤 千菜先生が、9月より保育研修に行く事になりました。平成28年4月に、わくわく保育園に戻り勤務致しますので、楽しみにしてて下さい。

